

L'affaire, qui en est l'objet, est une des plus importantes dont il ait été question depuis long-temps, la fortune & l'honneur de quelques particuliers, peuvent s'y trouver engagés; mais des vues encore plus élevées doivent nous la faire envisager comme intéressant l'Etat, dans la portion la plus intime de son administration actuelle.

La France, toute l'Europe, le monde entier a les yeux ouverts sur les suites d'une Commission pour laquelle, s'il étoit de la prudence du Roi d'abréger quelques formalités judiciaires, il n'étoit pas moins de la justice de faire un choix de Magistrats aussi recommandables par l'intégrité la plus scrupuleuse, que par leur exactitude & leurs lumières: cependant, nous le pouvons dire, jamais Tribunal n'a été choisi par un concert plus unanime entre la volonté du Prince & le suffrage du public.

Ce vœu général est, en quelque sorte, votre patrimoine, & un hommage rendu à la réputation dont cette Jurisdiction est en possession de jouir; ce Siège se l'est acquis au nom de la Justice même; par cette perpétuité de grands hommes qu'il a produit, & dont nous voyons d'âge en âge les titres consacrés dans nos fastes. Vous en rappelez la mémoire, MESSIEURS, vous en retracez les vertus: pour moi, qui ne dois l'honneur que je reçois qu'à l'avantage que j'ai d'être né dans cette Compagnie & d'y être attaché pour toute ma vie, je vais me faire plus que jamais un devoir en cette occasion, de vous prendre pour guides & pour modèles dans les fonctions du ministère dont je suis revêtu.

